



Medienmitteilung

Arztpraxis im Forstegg – Arztsuche erfolgreich abgeschlossen

Bekanntlich ist der Bau der Arztpraxis im Altersheim Forstegg abgeschlossen. Erfreut kann die Gemeinde Sennwald nun die Kooperation mit dem renommierten Ärztehaus Freimed AG aus Oberriet bekanntgeben.

Vor vier Jahren hatte der Gemeinderat von Sennwald die Zeichen der Zeit erkannt und die Entscheidung getroffen, die Wohnung der ehemaligen Pflegedienstleitung im Altersheim Forstegg zu einer Arztpraxis umzubauen. Das Ziel des Gemeinderats war, aus eigener Initiative die ärztliche Grundversorgung in der Gemeinde wieder sicherzustellen und gleichzeitig dem Hausärztemangel, wenigstens lokal, entgegenzuwirken.

Bereits während dem Umbau hatte die Gemeinde nach potentiellen Ärztinnen und Ärzten Ausschau gehalten und diverse Praxen sowie Organisationen direkt angefragt. Zusätzlich hat die Bevölkerung die Gemeinde mit Hinweisen zu möglichen Kandidatinnen und Kandidaten unterstützt, wofür die Gemeinde an dieser Stelle herzlich dankt.

Der Gemeinderat ist hochofrenet, dass kurz nach der Vollendung des Umbaus bekanntgegeben werden kann, dass mit der Freimed Ärztehaus AG aus Oberriet, welche von Dr. med. Benedikt Frei geführt wird, ein gut aufgestelltes Team aus Ärzten und MPA's als Mieter gewonnen werden konnte. Dr. Frei wird die Praxisräumlichkeiten ab Herbst 2025 beziehen.

Somit ist die Gemeinde Sennwald ab kommendem Herbst wieder hausärztlich betreut, was einen enormen Mehrwert für die Gemeinde und die Bürgerschaft bedeutet. Der Gemeinderat heisst Dr. med. Benedikt Frei und sein Team bereits jetzt herzlich willkommen und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Frümsen, 05. März 2025

GEMEINDERAT SENNWALD